

# GWI

## Antisipasi Lonjakan Harga Menjelang Maulid Nabi, Babinsa Kodim 1401/Majene Lakukan Pemantauan di Pasar

M Ali Akbar - [SULBAR.GWI.WEB.ID](http://SULBAR.GWI.WEB.ID)

Sep 10, 2024 - 13:05



Majene – Menjelang peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Koptu Suratno, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, melaksanakan pemantauan harga dan ketersediaan bahan pokok di Pasar Sentral Majene. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipasi adanya kenaikan harga yang biasanya terjadi pada momen perayaan hari besar keagamaan. Selasa (10/09/2024).

Pemantauan ini turut melibatkan Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Majene guna memastikan stabilitas harga dan ketersediaan barang pokok yang diperlukan masyarakat.

Dalam pemantauan tersebut, Koptu Suratno bersama tim dari Dinas Koperasi dan UMKM melakukan pengecekan pada beberapa komoditas utama seperti telur ayam, beras ketan, bawang merah, ayam, dan minyak kelapa. Berdasarkan hasil pengecekan, beberapa komoditas tersebut mulai mengalami kenaikan harga yang cukup signifikan. Kenaikan ini diperkirakan akibat tingginya permintaan jelang Maulid Nabi Muhammad SAW.

Meski mengalami kenaikan harga, Koptu Suratno menegaskan bahwa untuk ketersediaan bahan pokok di Pasar Sentral Majene masih dalam kondisi relatif aman.

“Stok bahan pokok masih mencukupi untuk kebutuhan masyarakat, namun perlu terus dipantau agar distribusi tetap lancar,” ujar Koptu Suratno.

Ia juga menekankan pentingnya peran serta pedagang dalam menjaga kestabilan harga demi menghindari lonjakan yang merugikan konsumen.

Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Majene juga menyatakan komitmennya untuk terus bekerja sama dengan instansi terkait, termasuk TNI, dalam menjaga kestabilan harga dan ketersediaan bahan pokok di tengah meningkatnya permintaan pasar. Selain itu, dinas juga akan mengimbau para pedagang untuk tidak menaikkan harga secara berlebihan agar masyarakat dapat merayakan Maulid Nabi Muhammad SAW dengan tenang.

Dengan adanya pemantauan ini, diharapkan masyarakat tidak perlu khawatir terhadap ketersediaan bahan pokok jelang peringatan Maulid Nabi. TNI, melalui Babinsa, akan terus berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan stabilitas harga dan stok bahan pokok di wilayah Majene tetap terjaga.